

#### OFICINA DEL ALGUACIL

# DEL CONDADO DE HUMBOLDT

William F. Honsal, Sheriff

# **COMUNICADO DE PRENSA**

Fecha: 1/1/2023 Preparado por: C. KGallardo, (707) 268-2501

Asunto: 1 de enero de 2023 | Actualización de recursos de Humboldt OES

La Oficina de Servicios de Emergencia del Sheriff del Condado de Humboldt permanece activa y continúa en coordinación con los socios estatales y locales para brindar recursos de recuperación a nuestra comunidad luego de dos terremotos significativos que afectaron al condado. Además de la respuesta al terremoto, el Centro de Operaciones de Emergencia del condado también está monitoreando y preparándose para cualquier impacto potencial relacionado con un próximo sistema de tormentas invernales que se pronostica que llegará al condado al día siguiente.

### SITUACIÓN ACTUAL

El martes 20 de diciembre de 2022, un terremoto de 6,4 millones sacudió en el condado de Humboldt. Desde este terremoto, el condado ha pasado más de 200 réplicas, una de las cuales fue de 5,4M el día de Año Nuevo. Se recomienda a los miembros de la comunidad que estén preparados para agacharse, cubrirse y agarrarse en caso de réplicas adicionales. Para obtener consejos de seguridad contra terremotos, visite: ready.gov/earthquakes.

Se ha determinado que más de 70 estructuras son inseguras en el condado debido a los daños relacionados con el terremoto. Las evaluaciones de daños están en curso en las comunidades que experimentaron los impactos del terremoto. Se han desplegado inspectores de edificios del condado de Humboldt, ciudades locales y departamentos de bomberos, y el estado de California para ayudar a la ciudad de Rio Dell y las comunidades aledañas con la evaluación de daños.

Se les pide a los residentes a informar los daños causados por el terremoto a la Oficina de Servicios de Emergencia del Condado de Humboldt en:

https://humboldtgov.org/FormCenter/Office-of-Emergency-Services-23/Damage-Report-2 0221220-Earthquake-216

Durante el fin de semana festivo, se abrió un Centro de Asistencia Local y se conectó a casi 300 miembros de la comunidad afectados por el terremoto con asistencia estatal y local. Se recomienda a aquellos que no pudieron visitar este centro y necesitan asistencia adicional a mirar el siguiente folleto de información:

- <u>Disaster Recovery And Assistance English</u>
- Asistencia y Servicios de Recuperación Español

### ALBERGUE DE NOCHE DE LA CRUZ ROJA

El refugio nocturno de la Cruz Roja ubicado en Monument Middle School, 95 Center Street, Rio Dell, CA. Sigue en funcionamiento. Los servicios que se brindan en el refugio incluye: alojamiento temporal durante la noche, catres y mantas, kits de higiene, refrigerios y comidas completas para los huéspedes que pasan la noche, agua, estaciones de carga.

Además, la Cruz Roja está disponible para conectar a los miembros de la comunidad afectados por el terremoto con una variedad de otros servicios para ayudar en el proceso de recuperación. Para obtener más información, comuníquese al 1-800-RED-CROSS (1-800-733-2767)

# DISTRIBUCIÓN DE SUMINISTROS DE EMERGENCIA

La distribución de agua y alimentos no perecederos se lleva a cabo en el Centro de Recursos Comunitarios de Rio Dell, ubicado en 406 Wildwood Avenue, Rio Dell, CA de lunes a viernes de 10 a.m. a 4 p.m. y los sábados de 10:00 a.m. a 2:00 p.m.

### REEMPLAZO DE ALIMENTOS, MEDI-CAL Y ASISTENCIA DE TRANSPORTE:

Un representante del Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado de Humboldt se encuentra en el Centro de Recursos Comunitarios de Rio Dell para ayudar a los miembros de la comunidad a solicitar servicios como el reemplazo de CalFresh, Medi-Cal, CalWORKs, el Programa de Asistencia de Transporte, solicitudes de cortesía a otros condados y referencias a otros recursos comunitarios. Este servicio está disponible de 9:30 a.m. a 4:00 p.m. de lunes a viernes.

Los programas adicionales de asistencia alimentaria están disponibles a través de Food for People. Para encontrar una distribución cerca de usted, visite: <a href="mailto:foodforpeople.org/need-food">foodforpeople.org/need-food</a>.

# **ASISTENCIA DE LIMPIEZA**

Los residentes de Rio Dell pueden utilizar los dos contenedores de basura ubicados afuera del Ayuntamiento de Rio Dell, en 675 Wildwood Avenue, para deshacerse de los escombros del terremoto. Por favor, no deseche residuos peligrosos en estos recipientes. Los artículos peligrosos que no se pueden desechar en estos receptáculos incluyen restos de productos domésticos que pueden incendiarse, reaccionar o explotar en determinadas circunstancias, o que son corrosivos o tóxicos como peligrosos para el hogar. Los productos, como pinturas, limpiadores, aceites, baterías y pesticidas pueden contener ingredientes peligrosos y requieren un cuidado especial cuando los desecha. Puede encontrar más información sobre la eliminación de desechos peligrosos en: https://www.epa.gov/hw/household-hazardous-waste-hhw

Se recomienda a los residentes de Rio Dell que tengan problemas para ponerse en contacto con los propietarios con respecto a las reparaciones relacionadas con el terremoto en las viviendas alquiladas que se comuniquen con la ciudad de Rio Dell al 707-764-3532.

Los residentes fuera de Rio Dell con exceso de escombros relacionados con el terremoto deben comunicarse con su proveedor local de recolección de basuras.

#### SOPORTE EMPRESARIAL

Se solicita a las empresas locales afectadas por el terremoto que completen una Encuesta de recuperación comercial, que se encuentra en línea aquí. Esta encuesta fue creada por el Departamento de Desarrollo Económico del Condado, GoHumCo, y se utiliza para rastrear, monitorear y cuantificar las pérdidas comerciales en el Condado de Humboldt luego del terremoto. A partir del 3 de enero de 2023, las empresas han informado un total de más de \$1,4 millones en pérdidas.

Para obtener más recursos de apoyo comercial, visite: <a href="https://www.gohumco.com/379/Economic-Earthquake-Recovery-Response">https://www.gohumco.com/379/Economic-Earthquake-Recovery-Response</a>

#### **DONACIONES**

Las donaciones financieras para ayudar con la respuesta se pueden hacer directamente a los siguientes:

- Departamento de Bomberos de Rio Dell Venmo: @RioDellFire-Department,
  GoFundMe: https://gofund.me/3036e4ec , o enviado por correo a 50 W Center St.
  Rio Dell, CA 95562
- Pague por adelantado Humboldt: 707-616-9191, payitforwardhumboldt@gmail.com
- Cruz Roja Americana: 1-800-435-7669, www.redcross.org

#### MANTENTE INFORMADO

Lo más importante que puede hacer mientras la comunidad se recupera es mantenerse informado.

- Regístrese para recibir alertas de emergencia del condado de Humboldt en: humboldtgov/alertas
- Suscríbase a los comunicados de prensa de OES en: <u>humboldtsheriff.org/suscripción</u>

Para obtener información actualizada sobre la respuesta al terremoto del condado de Humboldt, visite <a href="https://example.com/humboldtgov.org/emergencias">humboldtgov.org/emergencias</a> y visite @HumCoOES en Facebook y Twitter.

####